

Caleños denuncian estafa en concesionario de motos



Ciudadanos caleños están denunciando públicamente una presunta estafa que involucra a un concesionario de motos ubicado en pleno centro de Cali. Según los afectados, después de pagar por sus vehículos —algunos con valores superiores a los \$10 millones—, al momento de reclamarlos descubrieron que sus compras no aparecían en el sistema y que los vendedores que les atendieron habían desaparecido.

“Pagué casi \$10 millones por una moto. Cuando vine a reclamarla me dijeron que el vendedor se robó la plata. Tengo todos los comprobantes, pero aquí nadie responde. No hay administrador y solo nos dicen que esperemos”, explicó Ingrid Serna, una de las afectadas. Los compradores aseguran que el día de la entrega fueron atendidos por personas distintas a las que realizaron la venta. Estas nuevas personas les informaron que los asesores anteriores ya no trabajaban allí y que, aparentemente, se habían llevado el dinero.

Lina Castro, otra ciudadana afectada, relató que pagó más de \$17 millones por una motocicleta de alta gama. “Compré una NMAX y ahora nadie responde. El asesor desapareció, la empresa no da explicaciones y las personas que están ahora no saben nada. Nos robaron a todos”, expresó con indignación.

A la fecha, el concesionario no ha emitido ningún comunicado oficial ni ha dado soluciones claras a los compradores. Mientras tanto, siguen llegando más personas al establecimiento con quejas similares. Muchos temen que se trate de un esquema de estafa en el que, luego de recolectar grandes sumas de dinero, los responsables se declaran en quiebra y reabren en otra zona con otro nombre comercial. Esta situación se suma a otros casos recientes de presuntas estafas con vehículos en la ciudad, lo que genera preocupación entre los caleños y llama la atención de las autoridades sobre la falta de control en este tipo de establecimientos.